



羽生市バドミントン大会に参加しました

羽生市バドミントン大会が、6月12日（日）に開催されました。冬大会はコロナ感染症対策のために中止になりましたが、春大会は渡辺会長様をはじめ、関係者皆様の多大なご尽力をいただいて、無事に開催することができました。埼玉純真短期大学バドミントン部からは、学生19人が参加しました。ダブルスの試合だったので、互いに組んだ相手と協力して、楽しく過ごすことができました。羽生市はバドミントンが盛んで大勢の強いクラブチームや高校生のクラブが参加し、地域との交流を深めることができました。学生たちはその中で、先輩としての指導経験、仲間同士の思いやり、大会参加のマナー、勝敗の経験など、大学生生活だからこそ自由に味わえるたくさんの経験を得ることができました。

バドミントン協会の皆様、お世話になった地域の皆様方に心から感謝申し上げます。

🏸 トーナメントの初級では2位、経験者では3位の結果を残すことができました。



楽しかった！



頑張りました！



経験者トーナメント 2位



初心者トーナメント 3位

上手くなりました！



先輩と組んで上達したよ！



交流を深めました！

高校の部活の先生に会えました



2022、6、12

布施・荒井・持田 記